

Service œcuménisme, mission et coopération au développement

CEPE: rencontre des membres des synodes européens

Du 10 au 12 mars 2017, sur invitation de la Fédération des Eglises protestantes de Suisse (FEPS) et des Eglises réformées Berne-Jura-Soleure, la troisième rencontre des représentantes et représentants des synodes européens s'est tenue à Berne. Plus de 100 représentantes et représentants, issus de 48 Eglises membres des synodes des Eglises de la Communion d'Eglises protestantes en Europe (CEPE) et de 17 pays, se sont rassemblés pour débattre et célébrer Dieu. Lors de cet événement, placé sous la devise «Protestant dans la Maison des religions», les participantes et les participants ont réaffirmé l'importance de l'idée protestante de «grâce radicale de Dieu» pour la construction du vivre-

ensemble interreligieux. Il a également été souligné que la communauté des Eglises évangéliques devait aussi participer au processus d'unification au niveau européen.

«Dieu vivant: renouvelle-nous et transforme-nous!»

Cet appel a réuni plus de 700 déléguées et délégués issus de plus de 100 pays à l'occasion de la 26^e Assemblée générale de la Communion mondiale d'Eglises réformées (CMER) qui s'est tenue du 29 juin au 7 juillet à Leipzig. Susanne Schneeberger y a participé en tant que déléguée de la Fédération des Eglises protestantes de Suisse. La signature d'une Déclaration commune sur la doctrine de la justification a constitué l'un des temps forts de l'Assemblée. La question de

la parité entre les sexes a constitué l'autre point clé du programme. Une déclaration de foi commune a été approuvée: elle appelle chacune des Eglises membres à consacrer des femmes pasteures d'ici à 2024. La nouvelle présidente de la CMER, la pasteure libanaise Najla Kassab, a estimé qu'il était temps, 500 ans après la Réforme, que les femmes puissent monter en chaire sans restriction.

Les Communautés bleues de Suisse organisent leurs premiers événements

Cinq nouvelles Communautés bleues sont nées en 2017: trois paroisses, l'EPER (première ONG à s'engager) et la ville de Neuchâtel. Par ailleurs, cinq Communautés bleues potentielles

— Suite à la page 52 —



D'une même voix: le chœur des Nations lors de la remise du prix d'encouragement du service Migration.



Rencontres bigarrées lors d'une célébration festive de La Vigne de Berne.